QUERIDOS VALIENTES:

Como todo ser humano sabe, una enfermedad es una gran piedra que se interpone en tu camino. En este caso tienes dos opciones; una es lamentarte todo el tiempo y decir que "no puedo" y la otra es luchar hasta el final, porque rendirse no es una opción y si decides no luchar se pierde todo. Para mi sois esas personas que siempre dais la cara, independientemente de las condiciones personales, decidís seguir luchando y no rendirse ante las adversidades.

Yo salgo a aplaudir todas las tardes a las 20 horas al balcón para animaros, tanto a vosotros los que necesitáis cuidados, como a vuestros Ángeles, que os cuidan y son capaces de sacrificarlo todo por nuestra salud, poniendo en peligro la suya. Todo esto que estoy contando me lo enseñaron mis padres.

Mi madre me enseñó a vivir la vida, y doy gracias porque todavía sigo aprendiendo de ella. Y mi padre, me enseñó a afrontarla en los malos momentos, que es cuando sale lo mejor de cada uno y es cuando más hay que dar.

Mi padre también tiene una enfermedad crónica que le acabó cambiando la vida, dándole muy malas noticias al principio, pero no se rindió y todavía puedo disfrutar con él.

Así es que mis padres, junto con mi hermana, son mi ejemplo a seguir. Tu familia siempre te apoyará, al igual que lo hago yo escribiéndote estas palabras.

¡Mucho Ánimo!.....y por favor NO TE RINDAS.

UN SALUDO.

JORGE H.